



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, 28 de enero de 2026

No. 056/2026

IMSS aprueba construcción del nuevo Hospital General Regional con Medicina Familiar de 260 camas en Tlaxcala

- En sesión ordinaria, encabezada por el director general, Zoé Robledo, se informó que con la puesta en marcha de este hospital se fortalecerá su capacidad de atención al pasar de 0.56 a 1.09 camas por cada mil derechohabientes.
- Esta unidad de Segundo Nivel de atención contará con Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales, Pediátricos y Adultos, Hospitalización, Quirófanos, Acelerador Lineal, Consultorios de Medicina Familiar y Centro de Mezclas.

El H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aprobó el proyecto de donación de un terreno para la construcción del Hospital General Regional (HGR) con Medicina Familiar de 260 camas en el estado de Tlaxcala, que permitirá fortalecer la infraestructura médica y ampliar la capacidad de atención a la población derechohabiente de la entidad.

Durante la sesión ordinaria del órgano institucional, encabezada por el director general del IMSS, Zoé Robledo, el director de Administración, Borsalino González Andrade, detalló que para la construcción de esta nueva obra, el gobierno de Tlaxcala ofreció en donación un terreno con una superficie total de 75 mil 959 metros cuadrados, ubicado en el municipio de San Esteban Tizatlán.

Informó que el predio cumple con la certeza jurídica y viabilidad técnica, tras la revisión realizada conforme a los procedimientos institucionales para la selección y evaluación de terrenos. Asimismo, se confirmó que el polígono se encuentra fuera del régimen ejidal o comunal, lo que brinda seguridad legal al desarrollo del proyecto.

Desde la sala de sesiones del H. Consejo Técnico, González Andrade, subrayó que la proyección de este nuevo hospital responde al crecimiento de la población derechohabiente en la entidad. Actualmente, el IMSS cuenta con un registro de más de 462 mil personas, cifra que continuará en aumento en los próximos años, lo que hace necesario ampliar la infraestructura hospitalaria y los servicios médicos especializados.

Destacó, que con la puesta en marcha del nuevo Hospital General Regional, el estado fortalecerá su capacidad de atención, al pasar de 0.56 a 1.09 camas por cada mil derechohabientes, mejorando el acceso a servicios médicos de Segundo Nivel.

El director de Administración indicó que el nuevo hospital contará con Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales, Pediátricos y Adultos, Hospitalización, Quirófanos, Acelerador Lineal, Consultorios de Medicina Familiar y Centro de Mezclas, lo que permitirá brindar atención integral y oportuna a la población.





Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



--- o0o ---

 LINK DE FOTOS

<https://imssmx.sharepoint.com/:f:/s/comunicacionsocial/IgAwKinW3eq1R78d3yVjirZZAXCNFIhOJWCeYSewaMRkIQ?e=T7Hybe>

 LINK DE VIDEO

<https://drive.google.com/file/d/1ocsuwuwL8g83v2z9GUs8ci8AuWy6RtWY/view?usp=sharing>



2026
año de
Margarita
Maza
